

Egresan nuevos maestros en Villa Clara



Foto de la autora

Por Lisandra Borges Pérez.

La Habana, 10 jul (RHC) Con el llamado a asumir con alegría y responsabilidad la nueva tarea, tuvo lugar este martes en el cine Camilo Cienfuegos de la ciudad de Santa Clara la oncenava graduación de la Escuela Pedagógica “Manuel Ascunce Domenech” de Villa Clara y la quinta del Instituto Politécnico “Lázaro Cárdenas del Río”.

Durante el acto, más de 400 jóvenes recibieron de manos de sus profesores el título que los convierte en maestros. Ángel Ríos Valido, graduado más integral de la Escuela Pedagógica del territorio, dio lectura al compromiso de los recién graduados donde agradeció la formación de los profesores y resaltó las experiencias adquiridas durante cuatro años.

La ocasión fue propicia además para reconocer a los mejores graduados en cada una de las especialidades así como a la docente Yolanda Broche Broche y a la alumna Linnet Molina Pérez, quienes resultaron las más destacadas del proyecto Retoños de la Asociación de Pedagogos de Cuba en el curso 2023-2024.

Por su parte, la MSC. Ada Andrade Rodríguez, directora general de la Escuela Pedagógica “Manuel Ascunce Domenech” de Villa Clara exhortó a los nuevos maestros a seguir estudiando y a labrarse su propio destino.



Foto de la autora

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359674-egresan-nuevos-maestros-en-villa-clara>



Radio Habana Cuba